

# 医療レーザー脱毛でトラブル知らずのツル肌に！

自己処理はお肌を傷付ける！



編集N 先生、私この季節は毎年、同じ悩みがあるんです。すばり、ムダ毛！腕や脚はカミソリで処理しているんですが、お肌の表面がジヨリジヨリ…。それにどんどん毛が濃くなって、お肌もシミになってきた気が。

DR.盛 カミソリでの自己処理は一見手っ取り早いように思えますが、長期的には大変な手間がかかる上に仕上がりも美しくなく、何よりもものすごくお肌の表面を傷つけています。

編集N エエッ！ そうなんですか？ そういえばこの前も脚のムダ毛処理の時に、カミソリで血を流しちゃって…。

DR.盛

そのような場合もありますが、実際は剃っている箇所全ての肌表面を傷付けています。医療機関での脱毛は安心・安全・確実な上、万が一の場合もすぐに適切な治療ができるのでおすすめです。

DR.盛 よくあるご質問ですが、実は違うんですよ。まず当院で使用するアレキサンドライトレーザーは、日本の厚生労働省が脱毛で唯一認めてる機器なんです。これはエステサロンでは使用できません。エステサロンによっては出力がとても弱い半導体レーザーや、フォトフェイシャルに似た機

器を使用している場合もあり、一時的に毛が薄くなったように見えても永久脱毛にはほど遠い状態なんですね。

DR.盛

それはモッたいない。当院なら、約1ヵ月半～2ヵ月に1度の施術を5～6回行えば、1年ほどでスベスベの脇になりますよ。でも、ヤケドなどされなくて良かつたですね。

DR.盛

それはヒドイ…。やっぱり価格の安さだけで選ぶのは危険ですね。

DR.盛

ええ。特にビキニラインやデリケートゾーン周辺など皮膚が敏感な部位や、上口唇（鼻下）などお顔の脱毛は注意が必要です。医療機関での脱毛は安心・安全・確実な上、万が一の場合もすぐに適切な治療ができるのでおすすめです。

DR.盛

そこまで、レーザー脱毛を受けるにあたって何か注意すべきことはありますか？

DR.盛

施術前後の日焼けは禁物です。レーザー光線が日焼けした肌のメラニンに吸収され、表皮が焼けてしまうんです。また、治療後はしっかりと日焼け止めクリームで保護することが大切です。

DR.盛

お話を伺って、やっぱりお医者さまのもとでの脱毛は、何よりも安心して受けることができるなど感じました。では早速、腕と脚それから上口唇の脱毛もお願いします！

DR.盛

上海盛虹明美容外科クリニック

お問い合わせ 021-5878-8082

所在地：上海市浦東新区南泉北路1029号1603室



DR.盛

編集N



医学博士 盛・美容外科院長 盛 虹明

日本の大学病院などで16年の実績を持ち、2004年上海でいち早くアンチエイジングを取り入れた「盛・美容外科」を開業。「美のカリスマ」として日本人患者から絶大な支持を集めている。



詳細情報は  
こちらを  
チェック!!



Whenever上海  
読者限定クーポン券  
アンチエイジング相談  
初診料無料

※ご来院の際は本券を切り取ってご持参下さい  
※2013年8月31日まで有効

施術前後の日焼けは禁物



DR.盛 ところで、レーザー脱毛を受けるにあたって何か注意すべきことはありますか？

DR.盛 施術前後の日焼けは禁物です。レーザー光線が日焼けした肌のメラニンに吸収され、表皮が焼けてしまうんです。また、治療後はしっかりと日焼け止めクリームで保護することが大切です。

DR.盛 お話を伺って、やっぱりお医者さまのもとでの脱毛は、何よりも安心して受けることができるなど感じました。では早速、腕と脚それから上口唇の脱毛もお願いします！

DR.盛 上海盛虹明美容外科クリニック

お問い合わせ 021-5878-8082

所在地：上海市浦東新区南泉北路1029号1603室